

Muy probablemente Pablo Iglesias será el nuevo Presidente del Gobierno y modificará la normativa de alquiler de vivienda al estilo del general Franco

No se trata de un titular político sino, muy al contrario, del anuncio de algo muy probable basado en datos. Que Pablo Iglesias puede ser el nuevo Presidente del Gobierno de España, es algo fácilmente deducible teniendo en cuenta las encuestas y los antecedentes inmediatos de comportamiento del líder del partido socialista y de los partidos nacionalistas, que recientemente, con sus actuales dirigentes, siempre han optado por apoyar a Podemos frente al Partido Popular. Que Pablo Iglesias modificará el mercado del alquiler al estilo de la normativa legal vigente en el régimen del General Franco, también es un dato objetivo y fácilmente comprobable.

Esta redacción ha analizado, con detalle las 26 medidas sobre vivienda incluidas en el programa electoral de Podemos para el 26 J. Éstas incluyen frases como las siguientes.” Se regulará el alquiler para proteger a la parte en general más débil en los contratos de arrendamiento, los inquilinos “. Cualquier persona que tenga un mínimo de cu

...